# CAMBRIDGE, LA CIUDAD Y LA UNIVERSIDAD.

- RAQUEL VEGA GARCIA
- MARIA DE DIEGO ONTORIA
- ANAIS MUÑUMER GARCIA

# CAMBRIDGE, LA CIUDAD Y LA UNIVERSIDAD.

# Localización de Cambridge en Reino Unido.

Cambridge es una ciudad universitaria inglesa muy antigua y la capital del condado de Cambridgeshire. Se encuentra aproximadamente a 80 kilómetros de Londres y la rodean varias villas y pueblos. Su fama se debe a la Universidad de Cambridge, la que incluye a los Laboratorios Cavendish (denominados así en honor a Henry Cavendish), el coro de la capilla de King's College y la Biblioteca de la Universidad. Estos dos últimos edificios sobresalen respecto del resto de la ciudad.

De acuerdo con el censo de 2001, la ciudad cuenta con 108.863 habitantes (de ellos, 22.153 son estudiantes).

La localización geográfica de Cambridge es latitud 52°12'N y longitud 0°07'E.





#### La universidad

La Universidad de Cambridge, famosa en todo el mundo, es una de las mejores instituciones educativas de Europa. También es un centro mercantil para la región agrícola de los alrededores y posee varias industrias de tecnología avanzada como las dedicadas a la fabricación de material electrónico o de instrumentos de precisión. Cambridge ha conservado gran parte de su aspecto medieval, y pueden encontrarse innumerables y magníficas construcciones como la iglesia de Saint Bene't del siglo X, y la iglesia restaurada del Santo Sepulcro, una de las cuatro iglesias románicas redondas de Inglaterra. La capilla del King's College (empezada en 1446) es uno de los ejemplos más bellos de la arquitectura gótica en Inglaterra. En la ciudad hay numerosos parques y jardines, y abundan los museos y galerías entre los que se incluye el famoso museo Fitzwilliam. También pueden encontrarse aguí los museos de Cambridge y del condado de Folk. desde principios del siglo XVI.

Cambridge acoge cada año un festival de las artes y celebra una feria estival

En las cercanías de Cambridge había un castro militar romano. En la época anglosajona, los intercambios comerciales entre Inglaterra central y Europa continental se realizaban a través de un puente del río Cam. En el siglo XII varias órdenes religiosas construyeron en Cambridge monasterios y escuelas afiliadas que derivaron en las universidades del siglo XIII. El primer fuero de Cambridge se aprobó en 1207. Población (según datos estimativos para 1991) hay 101.000 habitantes.





## Organización académica.

La Universidad de Cambridge está compuesta por facultades, departamentos y 31 colegios mayores o residencias de estudiantes independientes. Aunque los colegios y la Universidad en sí son corporaciones separadas, las dos entidades constituyen una sociedad educativa integrada. La Universidad examina a los estudiantes durante su periodo de residencia y al final de sus estudios otorga títulos, regula tanto los planes de estudio de las facultades como el programa de enseñanza, resuelve problemas disciplinarios y administra instalaciones, como bibliotecas, aulas y laboratorios, que se hallan fuera de la competencia de los colegios mayores. Estos proporcionan a sus estudiantes comida y alojamiento, asignan tutores y ofrecen actividades sociales, culturales y deportivas. Todos los estudiantes de la Universidad de Cambridge son miembros de algún colegio mayor.

El curso académico se divide en tres trimestres, de unas ocho semanas cada uno: el de San Miguel (otoño), el de Cuaresma (última parte del invierno) y el de Pascua (primavera). Aunque se exige al estudiante su presencia en la

Universidad mientras dure el curso, gran parte del trabajo académico se realiza, no obstante, durante las vacaciones. Los alumnos suelen estudiar bajo la supervisión de profesores que pertenecen a las facultades relacionadas con el colegio mayor correspondiente. Dichos profesores mantienen una relación estrecha con los reducidos grupos de estudiantes que se encuentran a su cargo, al mismo tiempo que les ayudan a preparar los exámenes universitarios.

Tras nueve trimestres o tres años de residencia, y una vez finalizados y aprobados los exámenes, se concede el título de licenciado.





## Cambridge hoy

Cambridge ahora es uno de los lugares más importantes de East Anglia, junto con Norwich, Ipswich y Peterborough. Durante los años 60 y de los años 70, el tamaño de la ciudad fue aumentado en varios grandes estados del consejo.

El área de Cambridge se refiere hoy como el Pantano del silicio, debido al crecimiento de negocios de alta tecnología e incubadoras de la tecnología eso se ha originado en la serie de parques de ciencia y otros progresos alrededor de la ciudad.

#### Gobierno

#### Gobierno local

Cambridge es a distrito no-metropolitana servido cerca un consejo de ciudad. Las jefaturas del consejo de ciudad están en el Guildhall, un edificio imponente en el cuadrado del mercado. Cambridge también se sirve cerca del Consejo de condado de Cambridgeshire. Para los propósitos electorales la ciudad se divide en las salas siguientes: Abadía, Arbury, Castillo, Cereza Hinton, Coleridge, del este Chesterton, Hedges de rey, Mercado, Newnham, Petersfield, reina Edith, Romsey, Trumpington y Chesterton del oeste.





# **Transporte**

## **Caminos**

Debido a su crecimiento rápido desde el siglo XX, Cambridge tiene una red de caminos congestionada. Varias carreteras principales se intersecan en Cambridge. Otros caminos conectan la ciudad con Bedford, St Neots, Newmarket y Colchester. La ciudad tiene una circunvalación de 2 kilómetros de diámetro, dentro del cual hay las restricciones del tráfico que han mejorado con éxito las condiciones para los peatones, los ciclistas y los usuarios del autobús, y congestión reducida. Tiene un servicio bien desarrollado del autobús incluyendo cinco parques y paseos.

#### **Ferrocarril**

El ferrocarril fue construido en 1845 con una plataforma diseñada para tomar dos trenes integrales, uno de los más largos del país.

Cambridge tiene acoplamientos de carril directos a Cross de rey y Calle de Liverpool estaciones adentro Londres.



## **Deporte**

# **Regata Oxford-Cambridge**

Competencia anual de remo disputada entre tripulaciones de ocho remeros de las universidades británicas de Oxford y Cambridge, que se celebra a finales de marzo o principios de abril en el río Támesis, en Londres. La distancia del trayecto actual desde Putney hasta Mortlake es de 6,8 km y la carrera dura menos de veinte minutos. Conocida universalmente como 'la regata', es un destacado evento deportivo que convoca a miles de espectadores apostados en las orillas del río. La primera regata se celebró en Henley, en la tarde del día 10 de junio de 1829, entre Hambledon Lock y

Henley Bridge. La prensa deportiva mostró un gran interés y se estimaron en unas 20.000 personas las que vieron la carrera, ganada por Oxford, después de una colisión inicial que obligó a disputar una nueva carrera. La siguiente se celebró en 1836 desde Westminster hasta Putney. Se convirtió en un acontecimiento anual en 1839; en 1846, 1856 y 1863 se disputó desde Mortlake hasta Putney; en el resto de las ocasiones se ha celebrado sobre el recorrido actual. Las embarcaciones de ocho tripulantes se usaron por primera vez en 1846. En la historia de las regatas se han registrado cinco naufragios (destacando la carrera de 1912 en la que naufragaron ambas embarcaciones). El margen mayor en una victoria es de Cambridge que ganó por veinte largos en 1900. Hasta 1995, las carreras ganadas por Cambridge han sido 71, mientras que Oxford consiguió el triunfo en 68 ocasiones. En 1849 hubo dos carreras y el 24 de marzo de 1877 se produjo el único empate hasta la fecha.





## Balompié

Cambridge desempeñó un papel único en la invención de moderno balompié como el sistema de reglas del juego, fue elaborado por los miembros de la universidad en 1848.

La ciudad es casera a F.C. unido Cambridge., que jugó en Liga del balompié en Estadio de la abadía desde 1970 a 2005. El otro club de balompié de la ciudad es Ciudad F.C. de Cambridge.

# Rugby

El equipo de Cambridge es el unión del rugby club.

La tierra casera del club está en Parque del oeste de Renault en el camino de Granchester en la esquina oeste del sur de la ciudad.



# **Otros deportes**

Otros deportes que se practican en Cambridge son el tenis, el fútbol americano que se juegan en el campo común de Coldham y las carreras con las motocicletas en el camino de Newmarket en 1939.

# Religión

Cambridge tiene una población cristiana activa y muchas iglesias, algo que da forma a la parte significativa del paisaje arquitectónico de la ciudad.

# Capillas

La Gran iglesia del St Maria tiene el estado de ser la "iglesia de la universidad". Muchas de las universidades contienen las capillas que llevan a cabo servicios según los ritos y las ceremonias del Iglesia de Inglaterra, mientras que la capilla de Universidad del St Edmund es Católica. Hay una mezquita usada por los residentes y los estudiantes de Muslim, una sinagoga ortodoxa (que pertenece a la sociedad judía de la universidad) y la sinagoga de la reforma de Beth Shalom.

La ciudad también tiene un número de universidades teológicas para el clero, con afiliaciones a la universidad de Cambridge y de la universidad de Anglia Ruskin.





## Instalaciones especiales

El Museo Fitzwilliam, fue fundado en 1816 por el estadista inglés William Wentworth, vizconde Fitzwilliam, forma parte de la Universidad y alberga una afamada colección de objetos de arte y piezas arqueológicas. Entre los edificios dedicados a las ciencias se encuentran el Laboratorio Cavendish de Física experimental, el Museo Sedgwick de Geología y el Instituto Scott de Investigación Polar. La biblioteca de la universidad está considerada, junto a la Biblioteca Británica y la Biblioteca Bodleyana de la Universidad de Oxford, como una de las mayores colecciones del Reino Unido. Los manuscritos y libros impresos ubicados en las bibliotecas de los colegios mayores y de otros centros asociados a la universidad completan sus fondos. La capilla del King's College, edificio que se remonta a finales del siglo XV, es célebre por su belleza arquitectónica y por su música coral. La editorial de la Universidad de Cambridge, creada en 1521, publica obras tanto de interés académico como general.